

を楽しみました

快晴に恵まれて

http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kawasaki/

コミュニティ・スクール基本理念

一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成一

川崎小学校 めざす学校像

ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

≪4・5月児童会目標:友達を大切にします≫

NO.4 令和5年5月8日 校長 西口 昌毅



5月2日(火)は、さわやかな快晴の下、1~6年生が遠足に行きました。昨年度は、6年生が新型コロナウイルス感染症による学年閉鎖と重なり、急遽6年生は秋の遠足に変更になったのですが、今年度は、全学年予定通りに遠足に行けて、本当に良かったです。低学年は、ふぐ太郎公園、中学年は、東野公園、高学年は、鈴鹿フラワーパークに行き、楽しく過ごすことができました。どの子もしっかり体を動かして、元気な様子があちこちで見られました。子どもたちの笑顔がいっぱいで、みんな満足。大きな事故もなく遠足を終えることができました。お弁当作り等、おうちの方にはご負担をおかけしました。ありがとうございました。



1. 2年生は、ふぐ太郎公園へ。遊具で大はしゃぎ。 元気いっぱい。



絶好の遠足日和の中、元気に出発。「いってらっしゃーい。」



3. 4年生は、東野公園へ。広々とした公園で、おにごっこ。



5,6年生は、鈴鹿フラワーパークへ。 みんなで円になってお弁当。

5月1日(月)図書館活用アドバイザーの先生と読書感想文に挑戦!!!

電が生校子館書続いは別のけ 電活一ににどのにけまるに書し 市アあ期いたがすです。年 またいすいちがまりに でにだめで関です。年 またいすがらりますが といまがよりが、想導 書く、といまが、は、 といまが、は、 といまが、は、 といまが、 といまが、 といまが、 といまが、 といまが、 といまが、 といまが、 にいまが、 といまが、 といまが、 にいまが、 といまが、 にいまが、 といまが、 にいまが、 にいま



6月3日(土)の運動会について

4月25日(火)に臨時PTA役員会をもち、運動会について協議しました。

今年度は、低中高学年ブロック別開催ではなく、午前と午後の時間を使って、全校児童一堂に会しての運動会を実施します。種目については、子どもたちの競技や演技に加え、PTA種目やまち協さん等、地域の方の種目も復活。コロナ前の運動会にほぼ準じた形で開催します。参観者の人数制限も設けません。

昼食については、子どもたちは給食を食べるという案もあったのですが、やはり親子・家族でお弁当を食べたいであろうということで、校内を広く開放して、ご家族一緒に昼食をとる形にします。







なお、コロナ前の運動会で、運動場での場所とりが大変であるというお声がある中、今回は、運動場のトラック周辺は、立ち見席に限定し、出場する学年の保護者の方を優先して観覧していただく方法をとります。種目に応じて、立ち見席の観覧者を入れ替えます。また、立ち見席の後方は広く通路をとり、場所取りは遠慮いただくとともに、その通路のさらに後方に、座っていただいたり荷物を置いたりできる場所を設定します。さらに、また、観覧席の地区割もなくして、どこからでも、移動しながら見ていただけるような方法をとります。昼食場所は、運動場に加え、校舎南側全面、体育館、外の広場、校舎内のうちの広場等を開放し、そこで適宜昼食をとっていただくことにします。これにより、事前の場所とりが解消されることを期待しています。

詳細は、後日改めて、たよりを出しますが、取り急ぎ、概要をお伝えします。

なお、今後の新型コロナウイルス感染状況が悪化するなどの場合には、変更等が生じることもありますことにご了承ください。

体操服の着替えについて

I5日(月)から運動会の練習が始まります。体操服の着替えに関して、 更衣室での密を避けるため、体育のある日に限って、体操服で登下校を してもよいことになっていました。その結果、これまでの体操服登下校の 様子を見る中で、体操服の忘れ物が以前に比べて格段に減ったことや、 着替等の準備に要する時間の短縮などが実感できました。そこで、現在、 新型コロナウイルス感染症の流行は収まっていますが、今後も引き続き、 体育のある日の体操服での登下校をOKとします。ただし、衛生面等を 考えて、学校で着替えをしたい人は更衣室で着替えても構いません。

新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行

連休明けの5月8日(月)から、新型コロナウイルス感染症が、5類感染症に移行となります。これに伴い、これまでの感染防止対策が改められます。



学校では引き続き、毎朝の健康観察や手洗い、適切な換気の確保 や咳エチケット等の指導は継続しますが、感染状況が落ち着いている 平時においては、これ以外に特段の感染症対策を講じる必要はないと されました。また、これまで通り、登下校も含め、学校におけるマスクの 着用や、給食の際の黙食は不要です。ご家庭では、十分な睡眠や栄養 など、規則正しい生活を心掛けることをご指導ください。

なお、今後において再び、地域や学校において感染の流行が見られる場合については、「近距離」「対面」「大声」での発声や会話を控えたり、子ども同士に触れ合わない程度の身体的距離を確保したりするなどの措置を一時的に講じる場合はあります。

【お願い】

- 〇お子さんに、<u>発熱や咽頭痛、咳等の普段とは異なる症状がある場合</u>などには<u>登校せず、自宅での休養</u>をお願いします。
- ○<u>お子さん本人が感染</u>した場合は、学校までお知らせください。<u>出席</u> <u>停止</u>となります。(ご家族が感染した場合は、お子さんは感染者本人 ではないため、お子さんの登校は可能です。) 土日祝日に判明した 場合の連絡は、週明けに学校までお願いします。

暑い季節が目前です

熱中症防止のために以下の 持ち物を持たせてください。

【毎日】

- ・水筒(十分な量)
 - ※お茶の補助としてスポーツ ドリンクも持参可(下段参照)
- ・ハンカチ

(予備も | 枚以上ランドセルに)

【必要に応じて】

- ・ぼうし(日傘もOK)
- ・汗ふき用タオル

(ハンカチとは別のもの)



【スポーツドリンクの持参・飲用許可 について】

熱中症対策のために必要であると 保護者の皆様が判断した場合に限り、 5月15日(月)から、お茶持参の上に、 さらにスポーツドリンクを持参し、飲用 することを認めます。その際、学校への 申請は不要です。運動で汗をたくさん かいた時は、塩分(ナトリウム)などの ミネラルをとることが必要なので、ス ポーツドリンクなどを飲むことが効果 的とされています。しかし、飲みすぎる と糖分の過剰摂取や虫歯の原因、ビ タミンBIを大量に消費して集中力が 続かなくなることなどが心配されます。 量や飲み方等についてはお子様とよ く話し合った上で持参・飲用するよう にお願いします。(ペットボトル等にも 記名をお願いします)